



あさかっ子



「心豊かで たくましく生きる子どもの育成」 気づく子・考える子・おこなう子

郡山市立安積第一小学校

令和6年1月9日(火)

第12号

文責 校長 鈴木 喜克

新年あけましておめでとうございます！～今年もよろしくお願いします～

令和6年が幕をあけました。新年あけましておめでとうございます。17日間の冬休み、有意義なものとなったでしょうか。冬休みを終えて気持ちも新たに登校してきた子ども達の顔を見ると、とても充実した冬休みであったことを窺うことができました。



2024年は“甲辰(きのえ・たつ)”。甲辰には「新しいことを始めて成功する、いままで準備してきたことが形になる」といった縁起のよい意味があるそうです。子ども達が「新たなことに挑戦して成功する、これまで努力してきたことが結果にあらわれる」よう支援していきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、始業式で子ども達に3学期にがんばって欲しいことを話しました。1学期は「3つの『あ』」、2学期は「3つの『C』」と校長から示しましたが、3学期は示さず、「アレ(A.R.E)」とだけ子ども達に伝えました。3学期の目標を自分自身で考え、決めた「アレ(A.R.E)」を意識して、51日間の3学期を送ってほしいと考えたからです。

3学期は学年のまとめをする大切な時期です。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。一日一日を大切に、新しい学年への階段を確実に上っていけるよう一人一人に寄り添っていきたいと思います。今学期も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

大谷翔平選手 寄贈のグローブが届きました！

昨年11月、大谷翔平選手が「子どもたちが野球というスポーツに触れ、興味を持つきっかけになってほしい」という願いから、全国の小学校にグローブ3個を寄付するとの報道がありました。そのグローブが安積一小にも届きました！本日の始業式で紹介し、子ども達に触れる機会を設けていきます。多くの子ども達が、野球に興味を持ってほしいですね。

大谷選手、ありがとうございました。
新天地 Los Angeles Dodgers での活躍を心から願っています！



学校に届いたグローブ

